

IAML Toronto: 20-26 June 2027

Progress Report

Since our last report in the June 2025 issue, your Executive Committee has been working on two of the three tasks identified in the last progress report: preparing a budget and getting a logo. The third task, fundraising, will start once we have a better understanding of budget needs.

Preparing a budget

In preparation for our SSHRC Connection Grant application in Spring 2026, we are identifying all expenses associated with IAML 2027. We struck three teams to help with this work:

Accommodations team (Jan Guise, Becky Shaw, Kyla Jemison) is contacting university residences and hotels to discover whether any prepayments will be necessary to secure blocks of rooms.

Concerts & Venues team (Trevor Deck, Suzanne Meyers Sawa, Carolyn Doi) is contacting artists and local venues to discover booking and rental fees.

Excursions team (Michael Roberts & Avery Brzobohaty) is brainstorming ideas for the Wednesday afternoon excursions. We are prioritizing free activities but must budget for any that require a prepayment.

Logo

A local professional graphic designer volunteered to help us prepare guidelines and a call for proposals and suggested appropriate places to post the call. We posted it on 31 July with a deadline of 26 September. As of this writing we have received one expression of interest from a local artist. We are excited by their concept art, and we are confident we will have a finalized logo by our internal deadline of 19 December.

Other Activities

Some of you will have seen a message from MLA president Bruce Evans on 6 October titled “Update on 2027 Conference.” It had become clear to the IAML 2027 executive committee, the CAML Board, and the MLA Board, that we could not find common ground on a collaboration for Toronto 2027. We therefore decided on a friendly parting of the ways. MLA will hold their own conference in 2027. While we had hoped to use MLA's expertise and sponsorship for the virtual portion of IAML 2027, CAML and the local IAML executive committee will take responsibility for the technology and videography.

To that end, we have had two virtual meetings and a demonstration with the team at [Fourwaves](#). Fourwaves is a made-in-Quebec conference platform with more than 10 years of experience. They offer a beautiful, affordable, and fully customizable solution for learned societies holding hybrid and virtual meetings. The platform is endorsed by the Canadian Federation of Humanities and Social Sciences, and CAML will use it for the 2026 annual conference so you will get a chance to try it out!

Outreach

Jan will give a presentation at the New York State/Ontario chapter meeting of MLA on 17 October to explain how IAML congresses work and to start creating buzz about 2027 among local American colleagues. Jan will also attend the CAML-Quebec chapter (SQACBM) meeting at Laval University on 24 October to deliver this progress report in French.

As always, if you have questions or would like to volunteer, please contact the 2027 Executive Committee: iaml2027@iaml.info

Respectfully Submitted,

Avery Brzobohaty

Becky Shaw

Jan Guise

Tim Neufeldt

IAML Toronto: 20-26 juin 2027

Rapport d'avancement

Depuis notre dernier rapport, dans le numéro de juin 2025, votre Comité exécutif a travaillé à deux des trois tâches identifiées dans le dernier rapport d'avancement : préparer un budget, et trouver un logo. La troisième tâche, soit la levée de fonds, débutera lorsqu'on aura une meilleure idée de nos besoins, selon notre budget.

Préparation du budget

Dans le cadre de notre préparation pour notre demande de subvention « Connexion » auprès du CRSH (Conseil de recherches en sciences humaines du Canada) pour le printemps 2026, nous sommes en train d'identifier toutes les dépenses liées à IAML 2027. Pour nous aider dans cette tâche, nous avons mis sur pied trois comités distincts :

Équipe de l'hébergement (Jan Guise, Becky Shaw, Kyla Jemison) : en train de contacter les résidences universitaires et les hôtels, pour savoir si des prépaitements seront requis pour réserver des groupes de chambres.

Équipe des concerts et des salles (Trevor Deck, Suzanne Meyers Sawa, Carolyn Doi) : est en train de contacter des salles de concert et des artistes locaux, pour en savoir plus au sujet des frais liés aux réservations et aux locations.

Équipe des excursions (Michael Roberts & Avery Brzobohaty) : est en train de réfléchir aux excursions possibles pour le mercredi après-midi. Nous allons prioriser les activités gratuites, mais devons prévoir un budget pour les activités qui pourraient exiger un prépaiement.

Logo

Un designer graphique local professionnel s'est porté volontaire pour nous aider à préparer les lignes directrices et l'appel aux propositions, et nous a suggéré quels seraient les bons endroits pour afficher cet appel aux propositions. Nous avons affiché l'appel aux propositions le 31 juillet, la date limite étant le 26 septembre. À ce jour, nous avons reçu une proposition d'un artiste local. Nous aimons beaucoup le concept proposé, et sommes confiants que nous devrions avoir un logo finalisé d'ici notre date limite, le 19 décembre.

Autres activités

Certains d'entre vous ont peut-être vu un message du président de la MLA, Bruce Evans, le 6 octobre, message intitulé "Update on 2027 Conference." Il était devenu clair pour le Comité exécutif pour 2027, le Conseil d'administration de l'ACBM, et le Conseil d'administration de la MLA que nous ne pouvions pas en arriver à un accord pour collaborer à l'organisation de Toronto 2027. Nous avons donc décidé, amicalement, de travailler chacun de notre côté. La MLA va organiser sa propre conférence en 2027, et l'ACBM ainsi que le comité exécutif local pour IAML 2027 seront responsables des aspects technologiques et vidéographiques de la portion virtuelle de la conférence.

Avec cet objectif en tête, nous avons eu deux réunions virtuelles, ainsi qu'une démonstration, avec l'équipe de [Fourwaves](#). Fourwaves est une plateforme informatique québécoise conçue pour les conférences, avec plus de 10 ans d'expérience. Ils offrent une solution superbe, abordable, et complètement personnalisable, pour les sociétés savantes qui présentent des réunions hybrides ou virtuelles. Cette plateforme informatique est approuvée par la Fédération des sciences humaines, et l'ACBM prévoit l'employer pour sa conférence annuelle de 2026, ce qui vous donnera la chance de l'essayer!

Diffusion

Jan prévoit faire une présentation lors de la rencontre de la section New York State/Ontario de la MLA le 17 octobre, pour expliquer comment fonctionnent les conférences de IAML, et pour commencer à générer de l'intérêt pour 2027 auprès de nos collègues américains. Jan doit également assister à la rencontre annuelle de la Section québécoise de l'ACBM (SQACBM) à l'Université Laval, le 24 octobre, pour présenter ce rapport d'avancement en français.

Comme d'habitude, si vous avez des questions, ou si vous souhaitez vous porter bénévole, svp contactez le Comité exécutif pour 2027 : iaml2027@iaml.info

Respectueusement soumis,

Avery Brzobohaty

Becky Shaw

Jan Guise

Tim Neufeldt